

Nicki

05.01.2020

Liebes Tierheim-Team,

ich hoffe ihr seid alle gut ins neue Jahr gestartet. Nicki und ich wollten euch mal liebe Grüße dalassen und ein erfolgreiches Jahr 2020 wünschen.

Der kleine Mann ist jetzt ein bisschen mehr als 3 Monate bei mir und hat schon alle um den Finger gewickelt.

Seitdem er nach der Eingewöhnung raus darf bringt er regelmäßig ganz stolz seine Geschenke mit. Ich kann mich vor Mäusen kaum retten, aber vllt möchte er sie ja auch einfach nur angebraten haben...? Die Wohnung gehört jetzt eigentlich auch ihm, ich darf zum Glück auch hier wohnen und mit auf das Sofa (als Sitz- und Liegekissen). Nur größere Stühle müsste ich mir mal kaufen, da hängt man leider immer so runter (Foto anbei).

LG Nicki und Laura





